

„Promi-Platzerl“

Persönlichkeiten aus dem Münchner Westen verraten ihre Lieblingsrezepte



Neuhauser Prinzenbällchen

NEUHAUSEN (U.L.) So stellt man sich einen (modernen) Prinzen vor: Stefan Bergmair (31) kocht gerne, liebt das Tanzen und Fotografieren – und natürlich seine charmante Frau Deborah Trovato (26). Zusammen sind sie das neue Prinzenpaar des Faschingsclubs Neuhausen (FCN) für die kommende Saison 2007.

Für unsere Leserinnen und Leser haben sie ein „süßes Geheimnis“ gelüftet und eines ihrer gemeinsamen Lieblingsrezepte verraten: „Neuhauser Prinzenbällchen“.

Und so geht's: 2 Eier, 200 g Zucker und ein 1 Päckchen Vanillezucker schaumig



Sie sind nicht nur auf der Tanzfläche ein perfektes Paar, sondern auch zuhause: das Neuhauser Prinzenpaar 2007 vom FCN: Deborah und Stefan.

Foto: U.L.

rühren, dann 10 EL 80% Rum, 70 g Kakao, 500 g Haferflocken, 125 g Butter und 3 EL Sahne vermengen. Aus der Masse Kügelchen formen und in Kokosflocken (leicht angeröstet) und Schokoladenstreusel wälzen (es gehen auch bunte Streusel ect.).

In Papierförmchen geben und ruhen lassen; dann leicht gekühlt zu heißem Tee oder Glühwein servieren.

Für Kinder: Rum durch Sahne ersetzen.

Viel Spaß beim Ausprobieren und Genießen wünschen Stefan III. & Deborah I.

– die künftigen Tollitäten von Neuhausen